

Die Gemeinde Stanz bei Landeck
gibt die traurige Nachricht bekannt, dass unser

Bürgermeister
DI Martin Auer



am 30. März 2019 nach schwerer Krankheit im 52. Lebensjahr verstorben ist.

Martin Auer stand der Gemeinde Stanz seit 2016 als Bürgermeister vor und hat in seiner Amtszeit mit viel persönlichem Engagement zahlreiche, für die Gemeinde wichtige Projekte initiiert und umgesetzt.

Die Gemeinde Stanz ist ihm zu größtem Dank verpflichtet und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir verabschieden uns von unserem Bürgermeister am Samstag, den 6. April 2019 um 14.00 Uhr beim Auferstehungsgottesdienst in der Pfarrkirche Stanz. Die Aufbahrung ist ab Donnerstag in der Kapelle in Stanz.

Die Rosenkränze beten wir am Donnerstag und Freitag um 19:30 Uhr in der Pfarrkirche Stanz.

Stanz, am 31.03.2019

Für die Gemeinde Stanz

Der Bürgermeister-Stellvertreter
mit Gemeinderat

